

Asegura Unicef que Cuba es campeón en derechos de la niñez



Mangua, 12 mar (RHC) La directora regional de Unicef para América Latina y el Caribe, María Cristina Perceval, aseguró que Cuba es campeón a nivel mundial en la promoción y protección de los derechos de la niñez.

Durante un foro realizado recientemente en La Habana acerca de los derechos de los niños a crecer en familia, Perceval destacó los logros de la mayor isla de las Antillas.

La representante de esa instancia internacional subrayó que el país caribeño cuenta con el programa Educa a tu hijo, un modelo mundial en el desarrollo infantil temprano el cual se ha compartido en otros países.

A su vez, enfatizó sobre los avances en salud en Cuba, primera en validar la eliminación de la transmisión materno-infantil del VIH/SIDA en 2015.

Otras de las grandes fortalezas del país es la preparación ante desastres naturales, agregó.

Reconoció también la capacidad del gobierno y la de organización social comunitaria para estar prevenidos frente a emergencias y actuar durante los fenómenos con eficacia, profesionalismo y rapidez.

A la vez mostró su gratitud con el gobierno y el pueblo cubanos por aceptar la contribución de la Agencia a la recuperación del país tras el azote de los huracanes el pasado año.

Unicef trabaja codo a codo con el pueblo y el gobierno de la isla más grande del mundo en coraje, solidaridad y esfuerzo, declaró Perceval con entusiasmo.

El equipo país participa en el mencionado programa Educa a tu hijo, el cual contribuye al desarrollo integral de infantes de cero a 6 años que no asisten a instituciones educativas.

Impulsada por el gobierno cubano desde hace 26 años, la iniciativa promueve el rol protagónico de la familia en la formación de los pequeños, con un enfoque comunitario y multisectorial.

Además, según dijo la especialista, priorizan el tema de la adolescencia con metodologías participativas y de compromiso social para contribuir a la generación de oportunidades y proyectos de vida de ese sector etario.

Perceval espera visitar este año el archipiélago para celebrar la reunión regional de Unicef, pospuesta en 2017 por el paso del ciclón tropical María.

Dada la vulnerabilidad de la zona, reflexionó sobre la importancia de estar alerta ante desastres naturales “que afectan sobre todo a los ancianos, las mujeres, los niños y los discapacitados”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/157216-asegura-unicef-que-cuba-es-campeon-en-derechos-de-la-ninez>



Radio Habana Cuba